

# Unterfranken-Nord 2024/25

## Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (genehmigt)



### DJK Gänheim : SpVgg Hambach II - 4 : 6

04.04.2025, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Krönert, Lukas (SBEM)	1	2.1 Spahn, Dominik
2	1.2 Krüger, Christian	2	2.2 Riedel, Martin
3	1.3 Göbel, Sven	3	2.3 Hasler, Christian
4	1.4 Puchner, Lucius	4	3.1 Straub, Lian (SBEM)
D1	Krüger, Christian/Göbel, Sven	D1	Riedel, Martin/Straub, Lian
D2	Krönert, Lukas/Puchner, Lucius	D2	Spahn, Dominik/Hasler, Christian

	DJK Gänheim	SpVgg Hambach II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele	
D1-D1	Krüger, Christian Göbel, Sven	Riedel, Martin Straub, Lian	9:11	11:7	8:11	11:5	5:11	2:3	0:1	
D2-D2	Krönert, Lukas Puchner, Lucius	Spahn, Dominik Hasler, Christian	7:11	7:11	4:11			0:3	0:1	
1-2	Krönert, Lukas	Riedel, Martin	5:11	7:11	11:9	10:12		1:3	0:1	
2-1	Krüger, Christian	Spahn, Dominik	6:11	11:9	9:11	11:9	11:9	3:2	1:0	
3-4	Göbel, Sven	Straub, Lian	8:11	11:7	11:13	9:11		1:3	0:1	
4-3	Puchner, Lucius	Hasler, Christian	12:10	11:6	11:8			3:0	1:0	
1-1	Krönert, Lukas	Spahn, Dominik	11:7	11:9	9:11	11:9		3:1	1:0	
2-2	Krüger, Christian	Riedel, Martin	7:11	11:8	11:13	11:5	14:12	3:2	1:0	
3-3	Göbel, Sven	Hasler, Christian	6:11	12:10	8:11	6:11		1:3	0:1	
4-4	Puchner, Lucius	Straub, Lian	12:10	7:11	6:11	11:8	4:11	2:3	0:1	
								<b>Bälle: 384:415</b>	<b>19:23</b>	<b>4:6</b>

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:50

Zuschaueranzahl: 15

Der Kleinste war an diesem Abend der Größte! Auf diese knappe Formel lassen sich die Leistungen der Protagonisten der ersten Gänheimer und der zweiten Hambacher Herrenmannschaft bringen, die sich im Gänheimer DjK-Sportheim am Freitag, 4. April, im Punktspiel miteinander maßen. Eine stattliche Anzahl an Fans beider Seiten waren gekommen, um diesen Wettkampf zu erleben, und es sollte sich lohnen. Denn geboten wurde eine Tischtennisgala auf höchstem Bezirksoberliganiveau. Dafür sorgten insbesondere Christian Krüger für die Gastgeber und auf Gästeseite der elfjährige Lian Straub. Der Jugend-13-Kaderspieler des Bayerischen Tischtennisverbandes sicherte seinem Erwachsenenverein Hambach gegen seinen Jugendverein Gänheim zwei Tabellenpunkte. Im ersten Einzel überwand er Sven Göbel in vier Sätzen mit am Ende hauchdünnem Vorsprung, im zweiten Einzel setzte er sich gegen Lucius Puchner nach anfänglichem Satzrückstand, anschließender Führung und Satzausgleich des Gegners im fünften Satz dann doch klar durch. Dass es für den designierten Meister trotz Bestbesetzung beim Bezirksligaaufsteiger der Kleinste im hinteren Parkkreuz richten musste, lag daran, dass seine drei erwachsenen Kollegen in sechs Einzeln viermal unterlagen und nur zweimal punkten konnten. Ein Sieg kam von Lian Straubs Trainer Martin Riedel, der Lian Straubs Jugendmannschaftskollegen Lukas Krönert, in vier Sätzen mit am Ende hauchdünnem Vorsprung überwand. Ein zweiter Viersatzsieg gelang Christian Hasler im Duell der Dreier gegen Sven Göbel. Mehr ließen Gänheims „junge Wilde“ nicht zu. Der neunzehnjährige Lucius Puchner, der DjK-Jugend erst vor einem Jahr entwachsen, zeigte Ex-Landesligaspieler Christian Hasler in drei Sätzen die Grenzen auf und der fünfzehnjährige Lukas Krönert zeigte im Duell der Führungsspieler mit seinem Viersatzsieg gegen Dominik Spahn, dass er nicht nur unter den Topspielern der Jugend-Landesliga, sondern auch unter den Topspielern der Erwachsenen-Berzirksoberliga eine feste Größe ist. Für die größte Überraschung und die beste Darbietung des Abends aber sorgte Christian Krüger. Gänheims Zweier spielte wie entfesselt auf und zeigte in beiden Einzeln, welches spielerische Potenzial in ihm steckt, wenn der Kopf frei ist. Mit guten Aufschlägen und ebenso aggressiven wie platzierten Vorhandtopspins blieb er spielerisch jederzeit auf Augenhöhe mit seinen in der Bezirksoberligarangliste weit vor ihm stehenden Gegnern. Mit Entschlossenheit und Kampfgeist bis zum letzten Ballwechsel fügte er in zwei Fünfsatzschlachten zuerst Dominik Spahn seine zweite, dann Martin Riedel seine fünfte Saisonniederlage zu. Für Christian Krüger waren diese Siege die sportliche Krönung der Saison, für seine Mannschaft hätte sie es ebenfalls werden können, wären da nicht die Doppel gewesen. Nur zweimal in der Saison wurden beide Doppel verloren, einmal in der Vorrunde in Langendorf, wo es am Ende nicht darauf ankam, nun in der Rückrunde in Gänheim gegen Hambach, wo ein gewonnenes Doppel einen Punkt gegen den designierten Meister gebracht hätte. Dass der nicht kam, lag vor allem an Gänheims Jugendspieler und Hambachs Erwachsenenspieler Lian Straub. Mit einem Sieg im Doppel und zwei Siegen in den Einzeln avancierte der Elfjährige zum Spieler des Abends.